
 
 

                      

    Conselho Regional de Economia 19ª Região RN 
        Rua Princesa Isabel, 815, Cidade Alta, CEP: 59025-400 – Natal RN                Tel. (84) 3201-1005 

Site: www.corecon-rn.org.br - E-mail: corecon-rn@cofecon.org.br 
Arquivo Word/ATAS/ATA ATA 393 06 2015 Proposta ACT e Contrat Jornalista.doc      

                                                                                                                                                                                               

ATA DA 393ª SESSÃO PLENÁRIA ORDINÁRIA DO CONSELHO REGIONAL DE ECONOMIA DA 1 
19ª REGIÃO – CORECON/RN, REALIZADA NO DIA 01/06/2015 EM SUA SEDE, SITUADA À RUA 2 
PRINCESA ISABEL, 815, CIDADE ALTA, NATAL/RN. 3 
 4 
PARTICIPANTES: Economistas Leovigildo Cavalcanti de A. Neto, Ricardo Valério Costa Menezes, 5 
Presidente e Vice-Presidente, respectivamente, Conselheiros Efetivos: Ivanaldo Ferreira de Menezes, 6 
Maria do Socorro Araújo de M. Dantas, Pedro Segundo de Mendonça, Raimundo Inácio da Silva Filho, 7 
Conselheiros Suplentes: Francisco de Assis R. da Silva, Luiz José de O. Bezerra, Marinete Dantas e a 8 
Gerente Executiva Maria Maíza de Paiva Costa.  Antes da abertura da sessão, foi apresentado um 9 
vídeo com a entrevista do Conselheiro Pedro Segundo de Mendonça concedida à BAND-NATAL no 10 
Programa Conexão Potiguar, em que abordou sobre a Feira das Profissões realizada na UFRN e o 11 
mercado de imobiliário.  12 
 13 
EXPEDIENTE:  14 
ABERTURA E APRESENTAÇÃO DE JUSTIFICATIVAS DE AUSÊNCIAS: O Presidente Leovigildo 15 
Cavalcanti de A. Neto informou que não está bem psicologicamente em razão da recente perda de 16 
uma irmã e solicitou ao Vice-Presidente Ricardo Valério Costa Menezes que presidisse a sessão. Às 17 
dezesseis horas e dez minutos do dia primeiro de junho de dois mil e quinze, o Vice-Presidente 18 
Ricardo Valério Costa Menezes iniciou os trabalhos da Tricentésima Nongentésima Terceira Sessão 19 
Plenária Ordinária do Conselho Regional de Economia da 19ª Região/RN, agradecendo a presença de 20 
todos. O presidente da sessão apresentou a pauta aos conselheiros presentes para análise prévia, 21 
tendo sido acatada por todos. Em seguida comunicou as ausências justificadas por e-mail: 22 
Conselheiras Efetivas Fabíola Andréa Leite de Paula e Maria Aparecida Rocha J. de Farias, sendo a 23 
primeira em virtude de compromissos do trabalho e a segunda por compromisso da faculdade, além 24 
das justificativas dos Conselheiros Suplentes Antonio de Lisboa Batista e Denilson da Silva Araújo, 25 
ambos por compromissos profissionais. Em seguida o presidente da sessão efetivou para esta Sessão, 26 
os conselheiros suplentes convidados: Francisco de Assis R. da Silva, Luiz José de O. Bezerra e 27 
Marinete Dantas, em substituição aos três conselheiros efetivos ausentes.       28 
 29 
APROVAÇÃO DA ATA ANTERIOR: O presidente da sessão colocou em discussão a Ata n.º 392ª que 30 
foi enviada previamente para ciência de todos os conselheiros via e-mail e via postal, juntamente com 31 
a convocação dessa plenária. Com a palavra o Conselheiro Ivanaldo Ferreira de Menezes informou 32 
que discordava da resposta do CORECON à supressão de informações (referindo-se aos seus 33 
comentários importantes feitos por ocasião de leitura do Parecer da CTC elaborado para o Balancete 34 
do I Trimestre/2015) de parte de sua da fala (Como presidente da CTC), em razão do CORECON 35 
seguir um modelo de ata do COFECON, o que não estava de acordo, salvo, se fosse uma exigência 36 
normativa do COFECON para os CORECONs. Neste sentido, o Presidente da CTC, afirma que é de 37 
fundamental importância esclarecer, que mesmo tendo um parecer aberto a consulta, é necessário 38 
ressaltar uma observação de extrema importância, em razão de que, após a análise do 1º trimestre de 39 
2015, verificou-se do comprometimento de mais de 25% do orçamento previsto para o exercício total, o 40 
que sinalizava uma cautela quanto aos gastos/custos para que o conselho não ficasse em situação 41 
crítica nos próximos trimestres. Desta forma, sugere que as plenárias sejam gravadas para que as 42 
colocações sejam na íntegra do que é falado e ainda, para isso está fazendo um teste de gravação em 43 
seu próprio celular. O Conselheiro Luiz José de O. Bezerra ressaltou que quando um conselheiro 44 
solicita que registre em ata, deve ser registrado e que as mesmas devem ser publicadas no site em 45 
obediência à lei da transparência. Com a palavra a Gerente Executiva Maíza Costa informou que as 46 
publicações no site não estão sendo feitas por falta de pessoal com conhecimento para o 47 
procedimento e que as únicas publicações no site tem sido aquelas indispensáveis como por exemplo 48 
o Edital do Concurso do Prêmio de Monografia, e que para isso contou com a colaboração de um 49 
funcionário do COFECON para publicar, a gerente informou ainda que a demanda de trabalho está 50 
muito grande e muito superior ao número de funcionários. O Conselheiro Pedro Segundo de 51 
Mendonça corrobora com as palavras do Conselheiro Ivanaldo Ferreira para que seja coloca tudo o 52 
que é falado. O presidente Leovigildo Cavalcanti de A. Neto disse que não discordou do Conselheiro 53 
Ivanaldo Ferreira quando das suas colocações da ata em discussão e enviou e-mail justificando sobre 54 
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o procedimento.  Após amplo debate o presidente da sessão submeteu à votação e a ata foi aprovada 55 
com as ressalvas já citadas. Como elemento fundamental para transparência na condução das 56 
próximas plenárias, foi aprovado por unanimidade de que as plenárias passarão a ser gravadas, e 57 
quando no caso de dúvidas quanto ao teor escrito, deverá se recorrer aos áudios para verificação. 58 
 59 
SALDO BANCÁRIO E COMPARATIVO FINANCEIRO DO CORECON/RN: O Presidente informou o 60 
saldo em conta bancária no valor total de R$ 142.269,96 (cento e quarenta e dois mil, duzentos e 61 
sessenta e nove reais e noventa e seis centavos), entre Conta Corrente e Poupança. Dando 62 
continuidade, o presidente informou que comparando com o exercício de 2014 que no mesmo período, 63 
tínhamos o saldo total de R$ 88.008,44 (oitenta e oito mil, oito reais e quarenta e quatro centavos), 64 
estando incluso nesse montante, o valor os R$ 11.000,00(onze mil reais) doados pela QUALICORP e 65 
ICATU SEGUROS para o patrocínio das cartilhas.   66 
 67 
INFORMES DO PRESIDENTE: O Presidente da sessão, Ricardo Valério passou os seguintes 68 
informes: 1. Participação do Conselho na Feira das Profissões, no período de 20 a 22/05 na UFRN 69 
com distribuição de Folders da Profissão do Economista. O presidente disse que a princípio estávamos 70 
com dificuldade de material para divulgação, mas que de modo emergencial foram encomendados 300 71 
folders da Profissão do Economista ao valor total de R$ 340,00. Outra dificuldade também enfrentada 72 
foi a falta colaboração de alguns conselheiros, mas que acabou dando certo e contou a presença dos 73 
Conselheiros Pedro Segundo de Mendonça, Luiz José de O. Bezerra, além do ex-presidente Econ. 74 
Roberto Máximo de Lima e os membros do Sindecon-RN, Econ. Airton Costa e Robespierre do O’ e 75 
pediu a colaboração de todos para ajudar em outros eventos. O presidente disse que ficou 76 
maravilhado com o conteúdo da feira e que contou com grande participação. Informou que recebemos 77 
cartão da Pró-Reitora adjunta de graduação, Prof. Claudianny Noronha, da UFRN parabenizando e 78 
agradecendo os participantes e colaboradores da Feira das Profissões. Com a palavra o Conselheiro 79 
Pedro Segundo de Mendonça disse que o CORECON fez a diferença com a apresentação do vídeo 80 
com excelente conteúdo para os alunos. O Conselheiro Luiz José de O. Bezerra sugeriu que seja 81 
feito agradecimento a professora responsável e a empresa Econsul. O presidente da sessão Ricardo 82 
Valério informou que todos os agradecimentos já foram feitos pessoalmente por ele mesmo; 2. 83 
Participação do Corecon-RN, na reunião dos Governadores do Nordeste, com a participação do 84 
Ministro Joaquim Levy, com entrega da Carta dos Economistas. O Presidente Leovigildo Cavalcanti 85 
disse que após a entrega da carta o Ministro Joaquim Levi comentou que recebeu o documento e que 86 
ia analisar o mesmo. O Conselheiro Luiz José de O. Bezerra sugeriu agradecimento ao mestre de 87 
cerimônia do evento pelas facilidades da mesma, possibilitando a participação no evento. O presidente 88 
da sessão Ricardo Valério opinou que não há necessidade desse agradecimento tendo em vista o 89 
tempo decorrido e assim perde o sentido e ressaltou que fez os agradecimentos pessoais; 3. O Vice 90 
Presidente Ricardo Valério informou que participou com a Gerente do Corecon-RN, Maíza Costa, a 91 
Assessora de relações de entidades de classe da QUALICORP, Kaciana de Souza, onde foi fechado 92 
Patrocínio para o Programa de TV na Bandeirantes em caráter de Projeto Piloto, pelo período de 30 93 
dias, iniciando dia 1º de junho/15; 4. O Vice Presidente Ricardo Valério informou que participou de 94 
reunião com o do Diretor do Sindicato dos Economista Robespierre do O’ e com o Diretor Geral do 95 
PROCON Municipal, para fechamento de parceria institucional com as entidades dos Economistas; 5. 96 
Informou sobre a participação da Gerente Executiva, Maíza Costa de Workshop realizado na manhã 97 
do dia 26/05, pelo IEL/FIERN para exposição da nova ferramenta do programa de estágio; 6. Informou 98 
que recebemos proposta para o aumento anual do plano de saúde UNIMED em 9,65% e conseguimos 99 
negociar em 8%, válido a partir do mês de julho/2015; 7. Informou que participou da sessão solene de 100 
Recondução da Professora Ângela Maria Paiva Cruz ao cargo de Reitora da UFRN, no dia 28/05, no 101 
Centro de Convenções de Natal; 8. Que recebemos convite aberto a todos os Conselheiros, para 102 
participar do Seminário “Perspectivas e desafios para o turismo do RN, edição especial do Projeto 103 
Motores do Desenvolvimento do RN, que será realizado no dia 08/06 às 8h30, no Versailles 104 
Recepções – Cidade Jardim e que é imprescindível confirmar presença pelo por telefone; 9. O 105 
presidente Leovigildo Cavalcanti informou que vai conceder entrevista no Jornal Tribuna do Norte 106 
sobre o financiamento estudantil após os cortes pelo governo federal e, por fim, 10. O presidente da 107 
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sessão, Ricardo Valério informou que concedeu entrevista no Jornal Tribuna do Norte, na edição do 108 
próximo domingo sobre as mudanças na aposentadoria.   109 
 110 
DESPESAS EXTRAS COM AQUISIÇÃO DE BENS E SERVIÇOS: O presidente da sessão informou 111 
que foram pagos os seguintes valores: R$ 340,00 a TOP Gráfica, referente a 300 Folders da Profissão 112 
do Economista; Pago R$ 500,00 a TOP Gráfica, referente a 200 Folders e 50 Cartazes do Prêmio de 113 
Monografias; Pago o valor de R$ 300,00 ao Jornal Tribuna do Norte, referente ao Edital do Prêmio de 114 
Monografias e, por fim, Pago o valor de R$ 215,91 a Miranda Computação, referente a um anti-vírus 115 
Kaspersky para 5 máquinas.  116 
 117 
ORDEM DO DIA:   118 
PAUTA DE REINVINDICAÇÕES DO ACORDO COLETIVO 2015: Com a palavra a Conselheira Maria 119 
do Socorro Araújo de M. Dantas, membro da comissão de análise da pauta de reinvindicações do 120 
Acordo Coletivo 2015 fez leitura dos itens, dando ênfase aos itens de maior relevância. No item de 121 
aumento de salário a plenária concordou com a reposição do salário pelo o INPC-IBGE e o aumento 122 
do Cartão Alimentação para R$ 410,00 e as demais cláusulas a comissão teve autonomia para as 123 
negociações. Foi ressaltado que essas propostas ainda serão apresentadas ao Sindicato e depois 124 
voltará para homologação na plenária.  125 
 126 
AVALIAÇÃO DO PLANO DE CARGOS E SALÁRIOS 2013/2014: Com a palavra a Conselheira 127 
Marinete Dantas, Coordenadora da CPF – Comissão de Progressão Funcional fez leitura detalhada 128 
do relatório de avaliação e explicou todo passo a passo do Processo nº 13.183/2015, informando que 129 
após a tabulação dos questionários respondidos pelos servidores foi elaborado um relatório pela CPF, 130 
concluindo que os servidores que poderão ser promovidos são José Dantas de Oliveira Filho, que 131 
obteve a média de 7,21 que será por Antiguidade e Maria Maíza de Paiva Costa que obteve a média 132 
de 8,46 por Merecimento. A conselheira ressaltou que um servidor não utilizou nenhum critério para 133 
as avaliações (tanto a Auto Avaliação quanto as Avaliações Cruzadas) para os demais colegas, 134 
optando por colocar nota 10 (dez) para todos os questionários. Com isso decidiu-se por fazer a 135 
exclusão dessas notas, porém os resultados não mudaram, pois o Servidor José Dantas de Oliveira 136 
Filho é mesmo por Antiguidade, independente da nota, enquanto que a Servidora Maria Maíza de 137 
Paiva Costa continuou com a nota mais alta. Após esclarecimentos os nomes foram homologados para 138 
promoção com data retroativa a janeiro, tendo em vista que é o mês de avaliação de cada ano. 139 
 140 
REQUERIMENTO DE SERVIDOR: O presidente da sessão apresentou requerimento do servidor 141 
Augusto de Oliveira Neto, em que solicita aumento da sua gratificação de R$ 175,00 para R$ 350,00. 142 
Na ocasião os conselheiros solicitaram informação sobre o valor da gratificação da gerente para que 143 
essa gratificação não seja superior a que é paga a gerente. Após amplo debate foram colocadas três 144 
propostas: a primeira, de não aplicar nenhum aumento, a segunda proposta aplicar o INPC-IBGE e a 145 
terceira opção o valor de R$ 200,00, tendo sido aprovada pela maioria o valor de R$ 200,00 e sugerido 146 
para que seja inserido no Plano de Cargos e Salários.  147 
 148 
PRÊMIO RN DE ECONOMIA 2015: Com a palavra O presidente da sessão apresentou a sugestão 149 
dos nomes para compor a Comissão Julgadora do XV Prêmio RN de Economia, com os seguintes 150 
Economistas, Elizangela Cabral de Meireles, Profª. do IFRN, Odair Lopes Garcia, Prof. Aposentado da 151 
UFRN e retornará a lecionar a partir de junho, e Robério Paulino Rodrigues, Prof. da UFRN, do curso 152 
de Gestão Pública. O presidente informou que todos os profissionais preenchem os requisitos exigidos 153 
pelo regulamento. Em seguida a comissão foi homologada. O Conselheiro Pedro Segundo de 154 
Mendonça informou que fará divulgação do prêmio através da Prof. JANAÍNA do Departamento de 155 
Economia da UFRN.  156 
 157 
CONTRATAÇÃO DE PROFISSIONAL PARA ASSESSORIA DE COMUNICAÇÃO: Com a palavra o 158 
Vice-Presidente Ricardo Valério Costa Menezes ratificou sobre a necessidade de contratação de 159 
profissional para Assessoria de Comunicação (jornalista) pelo prazo máximo de seis meses, tendo em 160 
vista que um estagiário não tem condições de realizar o serviço a contento, para isso foi solicitado 161 
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Pareceres Jurídico e Contábil sobre os procedimentos, cujo tema já foi debatido na plenária anterior. 162 
Após informações a plenária acatou a ideia de contratação de um profissional jornalista, sabendo que 163 
para isso terá a possibilidade de remanejamento de uma conta para outra, levando em consideração 164 
que será utilizado recurso orçado para pagar estagiário de comunicação.  165 
  166 
SEMANA DO ECONOMISTA 2015: O presidente da sessão informou que os contatos para a Semana 167 
do Economista estão em andamento e fez leitura de e-mail enviado pela Conselheira Fabíola Andréa 168 
Leite de Paula, que conforme solicitação do Economista Joacir Rufino (Delegado do CORECON-RN) 169 
em Assu, o palestrante Reinaldo Gonçalves do Rio de Janeiro não tinha mais agenda para ministrar 170 
palestra em Assu por ocasião da Semana do Economista. A conselheira informou que agradeceu a 171 
concessão da passagem que o CORECON-RJ já havia concedido, caso o economista tivesse essa 172 
possibilidade.  173 
 174 
SIMPÓSIO NACIONAL DOS CONSELHOS DE ECONOMIA- SINCE/2016: O Conselheiro Luiz José 175 
de O. Bezerra sugeriu que um membro que participou do SINCE passado faça parte da comissão do 176 
SINCE/2016. O Presidente da sessão, Ricardo Valério lembrou que a Conselheira Fabíola que já fez 177 
parte do SINCE anterior já está na comissão do SINCE/2016.  178 
                                                                                               179 
PROCESSOS DE REGISTROS E CANCELAMENTOS: O Conselheiro Pedro Segundo de Mendonça 180 
relatou o processo de Suspensão de Registro, nº 1817, de Ermínio Clementino de M. Neto e 181 
Cancelamento de Registro nº 1874, de Jorge Luiz Cruz Guerreiro; o Conselheiro Raimundo Inácio da 182 
Silva Filho relatou o processo de Cancelamento de Registro, nº 560, de Luzimar Batista da Silva, nº 183 
1042, de Raimundo Pires Neto e nº 1154, de Núbia Maria da Conceição, esse último foi indeferido. Os 184 
conselheiros deram pareceres favoráveis pela aprovação nos processos. A Plenária aprovou os 185 
pareceres dos relatores. 186 
 187 
INFORMES DOS CONSELHEIROS: Com a palavra a Conselheira Marinete Dantas comentou sobre 188 
os episódios ocorridos no grupo de Whatsapp e que não está sendo utilizado apenas modo 189 
institucional como deveria e sugeriu que esse procedimento possa se adequar. Outros conselheiros 190 
comentaram os episódios e compartilharam com a opinião da Conselheira Marinete Dantas, referindo-191 
se ao uso indevido. Com a palavra o Vice-Presidente Ricardo Valério informou que já havia 192 
conversado com a gerente Maíza Costa para falar com os servidores sobre os ocorridos. Com a 193 
palavra o Conselheiro Francisco de Assis R. da Silva informou que participou do Seminário 194 
promovido pela arquidiocese de Natal, que teve como palestrante a Economista Tãnia Barcelar.  195 
 196 
ENCERRAMENTO: E, nada mais havendo a tratar, o Vice-Presidente do CORECON/RN, Econ. 197 
Ricardo Valério Costa Menezes encerrou os trabalhos às dezoito horas e quinze minutos, dos quais 198 
eu, Maria Maíza de Paiva Costa, lavrei a presente Ata que, lida e achada conforme, vai assinada por 199 
mim, pelo presidente e pelos conselheiros presentes. Natal, primeiro de junho de dois mil e quinze.   200 
 201 
Leovigildo Cavalcanti de Albuquerque Neto                                            Maria Maíza de Paiva Costa   202 
                    Presidente                                                                                   Gerente Executiva  203 
      204 
Francisco de Assis R. da Silva                                                                  Ivanaldo Ferreira de Menezes                                                           205 
            Conselheiro                                                                                                   Conselheiro                                                         206 
 207 
Luiz José de O. Bezerra                                                              Maria do Socorro Araújo de M. Dantas                                                        208 
           Conselheiro                                                                                                Vice-Presidente  209 
 210 
Marinete Dantas                                                                                         Pedro Segundo de Mendonça           211 
   Conselheira                                                                                                          Conselheiro  212 
 213 
Raimundo Inácio da Silva Filho                                                        Ricardo Valério Costa Menezes                                                        214 
           Conselheiro                                                                     Vice-Presidente e Presidente da Sessão 215 


